
2 Pièces

32 m²

Réf. 24002

250 000 €

Les Issambres
Appartement à vendre (83380)

http://www.residences-immobilier.com
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-appartement-les-issambres-2867337.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-appartement-les-issambres-2867337.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-appartement-les-issambres-2867337.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-appartement-les-issambres-2867337.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-appartement-les-issambres-2867337.html
https://www.residences-immobilier.com/fr/83/annonce-vente-appartement-les-issambres-2867337.html


Appartement  à  vendre,  Les  Issambres.  Dans  Résidence  avec  piscine

proche de la mer et du centre des Issambres. Appartement en duplex

comprenant une salle de séjour avec cuisine équipée, une terrasse et à

l'étage une chambre en mezzanine, un coin couchage, une salle d'eau

avec wc.  Appartement  entièrement  rénové avec de belles  prestations,

état  neuf.  Exposition  sud-Est,  vue  dégagée et  aperçu  mer.  Une place

de  parking  privative,  résidence  fermée.  Commerces  du  centre  des

Issambres  à  proximité.  Accès  direct  au  littoral  et  à  une  plage  par

passage souterrain. Copropriété de 75 lots (Pas de procédure ...

Apartment for sale, Les Issambres, Var (83). In Residence with swimming pool near

the  sea  and  the  center  of  Les  Issambres.  Duplex  apartment  comprising  a  living

room  with  fitted  kitchen  all  opening  onto  a  terrace  and  upstairs  a  bedroom,  a

sleeping area, a shower room with wc. Apartment completely renovated with great

amenities, new condition. South-East exposure, open view and glimpse of the sea.

A  private  parking  space,  closed  residence.  Shops  in  the  center  of  Les  Issambres

nearby. Direct access to the coast and a beach via an underpass.
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